
 
KTM Fröhling zeigte sich erfreut, dass die Projektskizze für das Projekt eingereicht 
worden sei und damit der Weg für eine Förderung eröffnet wurde. Er betonte, dass 
die Umsetzung des Projektes für die Gemeinde sehr wichtig sei; dies aber eben nur 
mit finanzieller Unterstützung machbar sei. Er sei dankbar für die Unterstützung 
durch die REGIONALE 2025. 
 


